



Publié le lundi 11 septembre 2023

Journée Mondiale de la Sclérodémie

Journée Mondiale de la Sclérodémie

Le CH Perpignan organisait ce 8 septembre la 1ère rencontre sur la sclérodémie dans les Pyrénées-Orientales avec l'association des Sclérodermiques de France - Occitanie.

Une rencontre proposée pour les patients suivis dans notre service de Médecine Interne et Générale mais aussi du territoire de santé Aude / Pyrénées-Orientales.

Au programme des interventions par les professionnels de santé avec une présentation sur la musicothérapie comme alternative thérapeutique dans la prise en charge de cette maladie.

Merci à nos professionnels impliqués ainsi qu'à l'association Association des Sclérodermiques de France.

Mais la sclérodémie, c'est quoi ?

C'est une maladie rare de cause inconnue. Son nom vient du grec et signifie " sclero " qui signifie " dur " et " derme ", la peau. C'est donc la maladie de la " peau qui devient dure ". Elle atteint la peau et les muqueuses, ainsi que certains organes, notamment les poumons.

→ Plus d'informations : www.association-sclerodermie.fr

→ Notre service de médecine générale : <https://cutt.ly/bwzp4XyO#pyreneesorientales>